

ドキドキ満載！ボイスつきラブコメアドベンチャー

『1番じゃなきゃダメですか？』

萌え系コンテンツ配信サービス「萌えAPP(もえあっぷ)」にて
スマートフォンゲームアプリを配信開始！



株式会社ハブロット(本社：東京都千代田区、代表取締役：内田康則)は、2014年10月24日(金)より、携帯・スマートフォン向け萌え系コンテンツ配信サービス『萌えAPP(もえあっぷ)』及び『禁断のギャルゲー』において、ゲームブランド「Rosebleu(ロゼブル)」の人気PCゲーム『1番じゃなきゃダメですか？』のゲームアプリをAndroid端末向けに先行配信を開始した事をお知らせいたします。『萌えAPP』では今後も、積極的に萌えゲーム市場の活性化に貢献して参ります。

【リリース概要】

- 大ヒットPCゲーム「1番じゃなきゃダメですか？」がスマートフォンアプリとなって登場！
原作の豪華声優陣はそのままにスマホのスペックを活かしたお手軽操作で簡単に遊べ、あなたの選択肢次第でヒロイン達の好感度が一変する、ヒロイン達との共同生活をどのように過ごすのか？すべては主人公の行動次第で決まります。
- 遊び始めたら止まらなくなるゆる萌えニヤニヤストーリー
キャラクターデザインの人気イラストレーター"ななせめるち"と"キンタ"が繊細なタッチで描くヒロインや、名うてのヒットメーカー"あごバリア"が描くヒロインたちの欲望や、葛藤を痛快に描いたラブコメアドベンチャーゲームです。
- naoが唄うオリジナルテーマソング！
本作オリジナルのテーマソングは数々の人気ゲームタイトルの主題歌を唄う「nao」が担当。一度聴いたら忘れられない繊細な声質と、ノスタルジックな世界観のメロディがゲームを盛り上げます。



【ストーリー】

ちょっと古めの木造建築。通称、『一時館』と呼ばれるアパートの住人になるはずだった主人公。しかし、そこに住むのは"男兄弟を抱いてしまった女性だけ"！当然のごとく拒絶された彼は、持ち前の行動力とポジティブさによって彼女達の心を開き、正式な住人として受け入れられる。それどころか、すっかりデレきった少女達に義理の兄妹関係による一つの"家族"としての生活を提案される。だが、新しい家族生活がようやく始まろうとしたその時、幼なじみでもある愛する義理の妹は宣言した。

「私、お兄ちゃんの妹やめますっ！」

一人か、家族か、ハーレムか。一つ屋根の下で繰り広げられる、甘く楽しく羨ましいけれどちょっぴり頭も痛いリア充生活。あなたの求める関係は、どれだ。

【ゲーム概要】



【スクリーンショット】



【アプリ概要】

コンテンツ名：「1番じゃなきゃダメですかっ？」

ジャンル：恋愛アドベンチャー

ボイス：フルボイス入り

販売開始日：2014年10月24日

価格：1620円(税込)

対応OS：Android OS 2.1以降

iOS版のリリース予定：近日公開予定

※機種によりご利用いただけない場合がございます。

公式サイト：<http://moeapp.net/>

紹介サイト：<http://moeapp.net/special/no1dame.html>

■アクセス方法：下記の手順でアクセスしてください。

webで「萌えAPP」を検索→『プロダクツ』→『1番じゃなきゃダメですかっ?』

提供会社：株式会社ハプロッツ

著作権表記：(c)rosebleu/moeapp

【本件に関するお問い合わせ先】

■株式会社ハプロッツ(広報担当：富田)

■TEL:03-5822-6532 ■FAX:03-5822-6531 ■MAIL:mobilprj@hublots.jp